

K.N.さん（女性）

内定先業種：公務員

内定者の声



【どのように就活を進めましたか？】

合同説明会や各官庁の説明会に積極的に参加し、自分に合う又は魅力を感じる官庁を選びました。

【内定をもらった企業に決めた理由】

説明会に参加して、業務内容や職員の方々の人柄に魅力を感じ、ここで働きたいと思ったので内定先に就職することを決めました。



【キャリアセンターで利用したサービス】

<利用サービス>

- ・就職相談（応募書類添削、面接練習含む）

<良かった点>

面接時の質問に対する答え方のアドバイスをもらい、それを活かして何度も練習する内に自信をつけることができました。



【就活で苦労したこと】

国家公務員の就活の仕組みが複雑なので、情報収集をすることが大変でした。また最初は面接練習で質問に対する答え方がわからずコツをつかむまで時間がかかりました。

【就活で工夫したこと】

情報収集に関しては、私と同じ経験をした友人や先輩にたくさん質問をしたり、アドバイスをもらいました。自分から積極的に同じ環境にいる友達を作ること大切だと思います。面接に関しては、現状に満足せず、何回もくり返し練習を行うことが大事だと経験して思いました。

これから就活をする方 / 就活中の方へ一言！

就職活動は自ら積極的に行動することが一番大切だと思います。また、周りの人（友人や先輩など）と協力して情報収集することで様々な選択肢を広げることができると思うので、ぜひいろんな人と交流を取りながら就活頑張ってください。

